Une bonne synthèse (vidéo) de l'essentiel, qu'on peut rappeler autour de nous pendant cette nouvelle rentrée, qui s'annonce agitée :

httpv://youtu.be/82yRDQ5XlJU

Merci à Léo, et à tous les adorables virus (c'est nouveau ça vient de sortir []) qui donnent tant d'énergie et d'inventivité, depuis des années, malgré les difficultés et les calomnies, discrètement et courageusement, pour que progresse l'idée (anticapitaliste et antifasciste) que « ce n'est pas aux hommes au pouvoir d'écrire les règles du pouvoir ». Je vous remercie du fond du cœur ; c'est dans votre ardeur que je puise la mienne. J'aime notre cerveau collectif. Merci à tous, vraiment.

Étienne.



Fil Facebook correspondant à ce billet :